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TORNAT A DEL 1° GIUGNO 1854 

PRESIDENZA DEL VI CE-PRESIDENTE AYYOCATO BENSO. 

m 
SOMMARIO. Atti diversi — Relazione sul progetto di legge per facoltà alla divisione di Sassari ed alle Provincie di Sas-

sari e di Alghero di eccedere il limite delle imposte — Discussione del bilancio attivo per Vanno 1854 — Osservazioni, ed 
istanze dei deputati Guglianetti e Bottone, e risposte del ministro delle finanze — Approvazione delle categorie 1, 2 e 3 
— Parole del ministro e del relatore Di Bevel sulla categoria 4 — Domande del deputato Botta sulla categoria 6, Piombi, 
e schiarimenti del ministro e dei deputati Di Bevel e Danza —- Approvazione della categoria 6 — Obbiezioni del deputato 
Di Bevel sulla categoria 7, e risposte del ministro — Approvazione delle categorie 7 e 8 — Proposizione del deputato Per' 
nati sulla categoria 9, oppugnata dal relatore e dal ministro, e non appoggiata — Approvazione delle categorie 9, 10, 11 
e 12 — Osservazioni dei deputati Gmglianetti, Notta, Borella, Depretis e Martelli, del relatore e del ministro sulla cate-
goria 12 suddetta, Diritti sulle bevande, ecc. — Si rimanda la questione al bilancio dell'anno 1855 — Approvazione della 
categoria 13 — Parlano sulla categoria 14 il ministro medesimo ed il relatore — Presentazione di un progetto di legge per 
modificazioni alla classificazione delle strade reali paralelle alle ferrovie. 

La sedata è aperta alle ore 1 pomeridiane. 
AIRENTI , segretario, legge il processo verbale dell'ultima 

tornata, ed espone il seguente sunto di una petizione ultima-
mente presentata : 

§441. Erede Michele di Genova, rassegnando alcune consi-
derazioni sul progetto di legge presentato dal ministro della 
istruzione pubblica sul riordinamento generate degli studi s 

propone : 
i° Che si rileghi il greco antico nell'archeologia; 
2° Che si limit i alla teologia la letteratura latina e la greca; 
3° Che si dichiari bastare ad ottenere la laurea in giuris-

prudenza e medicina un saggio concludente d'intender bene 
gli autori ; 

4° Che si sbandi tale studio dalle scienze fisiche e materna» 
tiche. 

ATTI HVElil . 

PRESIDENTE!. Metto ai voti l'approvatone del processo 
verbale della tornata precedente. 

(È approvato.) 
CADORNA e. In uno degli scorsi giorni fa presentata una 

petizione, che porta il numero 3439, da alcuni proprietari 
del mandamento di Lesa, i quali domandano un miglior ri-
parto delie imposte dirette provinciali, divisionali e comunali. 
Io pregherei la Camera a voler dichiarare d'urgenza questa 
petizione. 

(È dichiarata d'urgenza.) 

S.EI.AZIONE SSIiI. PKt»6ETfO DI ILiiftftS g PER AUTO-
RIZZARE ItA DIVISIONE DI SASSARI E ETE PRO-
VINCI E DI m&SSARI E DI JLKSHERt» AD ECCE" 
®l»i III KiIMIT E DKbli E IMPOSTE. 

ÌIARONGS®, relatore. Ho l'onore di deporre sul banco 
della Presidenza la relazione delia Commissione sul progetto 

SESSIONI MI, ¿¿53*54 — Discmmm 199 

di legge concernente la facoltà da accordarsi alla divisione 
amministrativa di Sassari, ed alle Provincie di Sassari ed Al-
ghero di eccedere il limite ordinario delle imposte per l'eser-
cizio 1884. (Vedi voi. Documenti, pag. 1530.) 

PRESIDENTE. Questa relazione sarà stampata e distri-
buita. 

DISCUSSIONE DEI: BILANCI O ATTIV O PEII 1854. 

PRESIDENTE. Era in primo luogo all'ordine del giorno 
la discussione del bilancio passivo del dicastero dell'interno, 
ma per un leggiero incomodo di salute il ministro dell'interno 
non potendo oggi assistere alla seduta, si passerà alla discus-
sione del bilancio attivo, che era stata portata dopo. (Vedi voi. 
Documenti, pag. 274.) 

Le conclusioni della Commissione sono per l'approvazione 
di questo bilancio nelle somme di cui nell'unita tabella, e così 
il complesso del medesimo in quella di lire 122,165,160 94, 
adottando del resto il progetto di legge nella conformità pro-
posta dal Governo. 

«uftbiANETTi . Io non mi aspettavo che fosse posta al-
l'ordine dei giorno la discussione di questo bilancio , di cui 
non ho ancora avuto tempo di leggere la relazione, stantechè 
quella del bilancio dell'interno, che doveva discutersi prima, 
era già abbastanza lunga da assorbire il breve intervallo ri-
mastoci dopo ìa discussione della legge di pubblica sicurezza 
ieri soltanto condotta a termine. 

Ciò non ostante, se Sa Camera crede che si abbia a discu-
tere il bilancio attivo, mi vi seconderò, sebbene non pre-
parato. 

PRESIDENTE. Faccio osservare che la discussione del 
bilancio passivo era anche posta all'ordine del giorno , e che 
la relazione è stata distribuit a otto giorni avanti il bilancio 
dell'interno. 

emcHùiANETTi. Io non esporrò per ora quanto mi pare 
degno di critica in questo bilancio, perchè credo che sia più 
opportuno rimandare le osservazioni alle singole categorie; 
farò solo alcune osservazioni all'onorevole signor ministro 


